

INTENTION GÉNÉRALE

DE JANVIER 1901

La Consécration du XXe siècle à Jésus-Christ.



X siècle nouveau paraît à l'horizon. Déjà, comme à l'aurore d'une nouvelle année, on l'interroge d'un regard inquiet, on essaie de découvrir dans ses premières lueurs un rayon d'espérance, quelque signe avant-coureur des biens et des maux que nous réserve l'inscrutable avenir. Dans le monde politique comme dans le monde religieux, dans le monde scientifique et littéraire comme dans le monde industriel et commercial,

partout on pronostique à l'envie, on se demande quel sera le vingtième siècle.

Qu'y verrons-nous? Des guerres et des révolutions? Des chutes et des relèvements d'empires? Sera-il fertile en grands hommes? Surpassera-t-il le dernier par les découvertes scientifiques? par le développement de l'industrie et du commerce, des lettres et des arts? Y verrons-nous éclore de grandes pensées et de généreux desseins? Les fausses doctrines et les sociétés secrètes, qui font le malheur des peuples, seront-elles détruites. Et la lumière de JÉSUS-CHRIST brillera-t-elle enfin dans tout son éclat? Verrons-nous le triomphe du Rédempteur et de son Église? Et à notre Canada en particulier, que promet-il?

Autant de questions vaines. Autant de problèmes pour le moment insolubles. Laissons à d'autres le soin d'en gloser à